
El MAPA ha destinado casi 650

millones de pesetas en la provincia de

Guadalajara durante 1996

I,a zona afectada por las riadas de 199;> sc han

llevado partidas por valor de más de 240 millones

de pesetas. Pág. 11

La Copeg y la UAH firman un acuerdo

para que los estudiantes hagan

prácticas en empresas de la provincia
Se afirtna que la mayoría dc estos estudiantes

acaban consi~m>iendo un contrato rn las mismas

empresas donde ha<:en sus prácticas. Pág. 10

Adjudicadas las

obras de la variante

de Cabanillas

l'.I tramoi dc 8 kil<imctrosi
cntroncará la ib-11 <x>n la

X-820. Pág. 9
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García-Page aseguró que la postura respecto
a la financiación seguirá siendo igual de firme

Los restantes
murcianos han

solicitado un

nuevo trasvase

de 75 HmaAfirmó que, de momento, Castilla-La Mancha no se ha planteado presentar recurso

Alejandro Gil ha

calificado la peticü>n
de «temeraria»

NOTICIAS

Emiliano Garcia-Paga en un momento de su reciente estancia en Guadalajara.

Emiliano García-Page
calificó 1997 como un año

«interesante políticamente»
debido a que está presidido

por varios debates donde

Castilla-La Mancha «se jue-

ga sus intereses».

No, porque rompe el acuer-

do». Acusó también al actual

gobierno del PP de estar más

preocupado en «conservar

los cargos» que en ningún
otro interés y afirmó que «el

Gobierno central no puede

imponer cómo ha de gober-
narse una comunidad autó-

noma» y subrayó que «la úl-

tima palabra en este tema no

lavan a decir ni Jordi Pujol ni

José María Aznar».

nime sobre el agua y contri-

buyó a abrir un debate nacio-

nal». García-Page también

insistió en que el tema del

agua es un «debate mucho

más amplio que un trasvase

Tajo-Segura; el problema es

mucho más global».
El consejero dijo que el

gabinete de Aznar se com-

prometió, durante el periodo
electoral, a abordar este tmna

desde el pasado otoño. Sin

POSICIÓN COHERENTE.— Sobre

el tema de los trasvases, el

consejero portavoz afirmó

que «Castilla-La Mancha

abanderó una posición uná-
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El consejero portavoz de la

Juntade Comunidades, Emi-

liano García-Page, ha afir-

mado en una reciente visita a

Guadalajara que la postura
de Castilla-La Mancha res-

pecto al tema de la financia-

ción autonómica cs «tan fir-

me en la oposición al modelo

ofrecido como la que más»,

aunque, por el momento, «no

hay negociación conjunta
con Fxtremadura y Andalu-

cía» y no se ha planteado la

presentación de un recurso

de insconstitucionalidad.

Para el gobierno castella-

no-manchego «la constitu-

cionalidad es condición ne-

cesaria pero no por ello tiene

que ser solidario o justo»
Por ello, de momento, el eje-
cutivo de Bono no va a pre-

sentar dicho recurso, si bien

«si nos convencemos de que

ese recurso tiene cabida, lo

haríamos».

La actitud del gobierno
central en este asunto, según
las palabras del consejero

portavoz, es comprensible
debido a que «está esposado

para hablar de modelo de fi-

nanciación» y aludió a la re-

lación Aznar-Pujol. García-

Page lanzó la pregunta dc si

«1Aznar puede cambiar un

punto del modelo de Pujol?

En pleno Gvodolajora, situadas junto a los mullicines, en una zona residencial con colegio, guardería, instituto,
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embargo, el Ministerio de

Medio Ambiente «ha dejado

pasar el tiempo, y está empeza-
ndodo a lavarse las manos».

El ejecutivo de Bono reco-

noce su «temor a que el Mi-

nisterio de Medio Ambiente

no esté tomando las decisio-

nes necesarias, ni poniendo
la voluntad suficiente como

para abordar este Plan, pues-

to que el otoño ha transcurri-

do sin ninguna novedad al

respecto».
La solicitud de un nuevo

trasvase puede ser, según el

ejecutivo autonómico, muy

aclaratoria sobre la actitud

del gobierno central ante el

tema, ya que de concederse

«el gobierno renuncia a arre-

glar el tema del agua».

García-Page también ase-

guró que «no todos tienen la

misma legitimidad para pe-

dir cl Plan Hidrológico Na-

cional» y recordó que si bien

el anterior gabinete de Gon-

zález no lo acometió en 13

años de gobierno, «el PP no

lo pidió en ese tiempo y el

PSOE de Castilla-La Man-

cha arremetió contra sus pro-

pios ministros para solicitar-

lo». Según el consejero «Az-

nar, en campaña electoral, en

Mure ia decía una cosa y aquí
otra» y se mostró tajante al

asegurar que «no vamos a

admitir dobles lenguajes».

REDACCIÓN Guadalatara
El director general del Agua,

Alejandro Gil, ha calificado

dc «temeraria» la nueva peti-
ciói> de 7ñ hectómetros cúbi-

cos de agua para trasvasar

hacia tierras levantinas por

parte dc los regantes murcia-

nos. Gil señaló que «en las

épocas en las que se produ-
cen abundantes precipitacione-
ses y no hay escasez de agua,

es precisamente, cuando sc

debe aprovechar para acu-

mular reservas en Entrepe-
ñas y Buendía, ya que son

embalses de gran capacidad

y dc régimen hiperanual que

tienen como principal fun-

ción almacenar gran canti-

dad de agua para poder aco-

meter lo~s años secos».

Por su parte, la ejecutiva

provincial del PSOE en Gua-

dalajara ha calificado la nue-

va demanda de agua como

«unadesfachatez, si tenemos

en cuenta que los pantanos
en los que se almacenaría ese

agua, los de Talave y Cama-rillass, se encuentran al 91 y al

94 por ciento de capacidad».

Actualmente, Entrepeñas y

Buendía se encuentran al 30

por ciento de su capacidad.
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